1945 : la libération des camps précède de quelques semaines la capitulation du régime nazi. Cette victoire sur le nazisme fut payée au prix fort par les résistances, en particulier la résistance ouvrière.

Inaugurée le 30 novembre 1946, les deux plaques rappelant le souvenir de 181 syndicalistes du département tombés dans la lutte contre le nazisme sont aujourd'hui apposées au rez-de-chaussée du hall d'entrée de la Maison des syndicats de Nantes.

2025 : l'extrême-droite revient partout en force. Salut nazi pour fêter la victoire de Trump puis participation à un meeting des néo-fascistes allemands, Musk est à la manœuvre. En France, le gouvernement salue la mémoire de Le Pen et le ministre Retailleau félicite un groupe raciste féminin. Tous ont les syndicalistes, ces empêcheurs d'exploiter en paix, dans leurs collimateurs.

80 ans après la libération, RESISTER s'écrit toujours au présent.

C'est pour cela que l'Union syndicale Solidaires a décidé de s'associer, aux côtés de la CGT, de la FSU, du Comité du Souvenir et de la Ville de Nantes, à l'hommage au 181 syndicalistes du département morts en luttant contre les

nazis en étant présente au rassemblement commun jeudi 6 février à 12h à la Maison des syndicats de Nantes.

Merci aux camarades et syndicats qui pourront être présent-es.



